

NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M^{lle} L.-M. Gauthier est entrée au ministère des Affaires extérieures le 2 novembre 1959 à titre d'agent du service extérieur classe 1.
- M. J.-P.-J. Robichaud est entré au ministère des Affaires extérieures le 9 novembre 1959 à titre d'agent du service extérieur classe 1.
- M. R. S. MacLean, du haut-commissariat du Canada à la Nouvelle-Delhi, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté la Nouvelle-Delhi le 12 novembre 1959.
- M. J.-J.-M. Côté, de l'ambassade du Canada à Rio-de-Janeiro, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Rio-de-Janeiro le 13 novembre 1959.
- M. K. W. MacLellan, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Rome. Il a quitté Ottawa le 15 novembre 1959.
- M^{lle} C. Gillies, de l'administration centrale, est affectée à l'ambassade du Canada au Caire. Elle a quitté Ottawa le 16 novembre 1959.
- M. T. D. Hayes quitte le ministère des Affaires extérieures le 23 novembre 1959.
- M. K. A. McVey, de l'ambassade du Canada au Caire, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté le Caire le 26 novembre 1959.
- M^{lle} P. A. McDougall, des Commissions internationales de surveillance et de contrôle en Indochine, est affectée à l'administration centrale. Elle a quitté l'Indochine le 28 novembre 1959.
- M. H. B. M. Best, adjoint exécutif au secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a démissionné le 24 juillet 1959.